



Regierungsratsbeschluss vom 27. Oktober 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend was bezahlt die Basler Wirtschaft für die Ausländer

P155356

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat in der Beantwortung der schriftlichen Anfrage Eric Weber festgehalten, dass keine gesetzliche Grundlage besteht, die die Wirtschaft allf. Folgekosten der Einwanderung bezahlen lässt. Sie weist aber darauf hin, dass gerade grosse Firmen, die qualifizierte Personen aus dem Ausland beschäftigen, auch entsprechend hohe Steuerabgaben im Kanton entrichten.

